

FPII

Bhabinkamtibmas Desa Neglasari Sukses Melaksanakan Kegiatan Anjangsana untuk Tingkatkan Keamanan

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

May 7, 2024 - 09:42



Polres Sukabumi Polda Jabar - Sebagai upaya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, Bripka Andi Syarifuddin, melaksanakan kegiatan anjingsana atau Door to Door System (DDS). Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 13.12 WIB di Kp. Cijuray Rt. 003/001, Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

"Kami mengunjungi setiap rumah warga untuk memberikan himbauan dan meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya keamanan di lingkungan mereka," ujar Bripka Andi Syarifuddin. Selama kegiatan tersebut, Bripka Andi memberikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat.

Bripka Andi menekankan tentang pentingnya menjaga situasi Kamtibmas dengan cara aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Selain itu, dia juga mengajak masyarakat untuk selalu siap siaga dalam mengantisipasi terjadinya bencana alam. "Kesiapsiagaan ini sangat penting untuk meminimalisir dampak yang mungkin terjadi," jelasnya.

Kepada masyarakat, Bripka Andi juga menekankan tentang pentingnya tertib berlalu lintas, menggunakan helm SNI, dan menghindari penggunaan knalpot bising. "Kita harus sama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman, termasuk di jalan raya," tambahnya.

Masyarakat juga dihimbau untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). "Hendaknya parkir kendaraan di tempat yang aman dan gunakan kunci ganda sebagai pengaman tambahan," saran Bripka Andi.

Kegiatan ini berlangsung dalam keadaan yang aman, lancar, dan kondusif. Kegiatan anjingsana ini adalah bagian dari upaya Polsek Nyalindung dalam menjaga dan meningkatkan keamanan di wilayahnya.

"Kami berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Neglasari dan sekitarnya. Kami juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bekerjasama dalam setiap aspek keamanan," tutup AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, Kapolsek Nyalindung.